

長崎から佐賀へのバス移動～3日目のホテルにて

自主研修を終えて長崎を後にし、佐賀のホテルへと向かうバス移動で、レクが行われました。私たちの学級では、しりとり、クイズ、ビンゴ大会など多くの活動が企画されており、楽しい時間を過ごすことができました。

夕食では、一人ずつ鍋が出て、みんなおいしそうに食べていました。今日は雨が降っている中での自主研修となり、疲れが出たようでしたが、夕食で力をつけたようで、笑顔で食べていました。

あっという間の1日でした。修学旅行もあと1日、今までの成果と課題を活かせる1日としたいと思います！

M.A.



学年レクを終えて

3日目の夜には、学年レクを行いました！

有志ステージでは3組が出演しました。1組目は、修学旅行にちなんだおもしろい漫才、2組目は迫力のカラオケとおもしろいものまね、3組目はアナと雪の女王の歌をかわいく・おもしろく披露してくれました！

クイズ大会では2択クイズを行いました。長崎についてや、方言、附属札幌中にまつわるものが出題されました。みんな大盛り上がりで大成功でした。

そして、最後にプレゼント交換会を行いました。各自が自主研修が終わるまでに購入したものを音楽にのせて回し、とまったときに持っていたものが自分へのプレゼントになる…というものでした。みんなのリズム感に多少問題があり3度もやり直すというハプニングもありましたが、最高の盛り上がりだったと思います！

レクを終えて、気持ちとしてはもっと続けたいという思いや、少し悲しいような気もしましたが、たった少しの時間でも3年生の仲を深めるよい時間となったと思います！

明日も全力で楽しみ、無事帰宅します！

A.K.

3日目の今日はあいにくの雨でしたが、無事に自主研修を終えることができ、たくさんの経験とおみやげを持ち帰ることができました。

夜の学年レクでは、この3日間で学年が成長したことを表すことのできる時間になりました。

有志ステージでは、3組が爆笑のステージを披露しました。クイズ大会では、全員が正解を目指して楽しみました。プレゼント交換会では、どのプレゼントをもらえるか大興奮でした。そして、旅行中に誕生日を迎えた3人にサプライズがありました。みんなにとって、いい時間になりました。

その後の学年ミーティングでは、メリハリをつけて緊張感をもって臨めたので、69期らしさを表すいいものとなりました。

J.U.

